



Route Navigation

〈進路決定に向けての2学期がスタート!〉

例年以上の暑さが続いた夏休みでしたが、充実して過ごすことができたでしょうか。進路に関しては、「決断する」時がいよいよやってきます。夏休みに頑張ってきたことや取り組んできたことを存分に発揮してほしいと思います。

なお、2学期も体験入学や学校説明会が設定されていますので、随時紹介していきます。文化祭（学校祭）が一般公開されている学校も多く、中学生も参加できることがあります。学校の施設や雰囲気を知るためにも、興味のあるものにはぜひ参加してみてください。

《体験入学情報》

◎ 愛知県立瀬戸北高等学校（公立高校）

- ◆日時：10/1（土）・12/10（土）10:00～12:00
- ◆内容：総合学科の特色・学校生活について、施設見学
- ◆申込期限：9/12（月）・11/14（月）まで

◎ 愛知県立愛知商業高等学校（公立高校）

- ◆日時：10/1（土）・11/12（土）・12/17（土）
各回とも9:00～11:30
- ◆内容：卒業生による愛知商業での学びと学校生活の評価、進路について
- ◆申込期限：9/16（金）・10/28（金）・12/2（金）まで
- ◆その他：内容は各回とも同じ。保護者付添が望ましい。

◎ 名古屋大学教育学部附属高等学校（国立高校）

- ◆日時：9/17（土）9:00～14:30
- ◆内容：光粒祭（文化祭）
- ◆その他：参加希望者には案内を渡すので、進路担当の森に申し出ること。

◎ 精和高等専修学校（専修学校）

- ◆日時：10月～12月の土曜日に4回実施・・・9:30～12:00
- ◆内容：「お菓子作り・ネイルアート・ダンスレッスン・保育士」の4コースから1つを選んで体験実習。詳細は、進路掲示板の案内で確認すること。
- ◆申込期限：先着順で締め切られるので、早めに申出票を提出すること。

【夏休み体験入学の感想】 ※体験入学等の感想は、一部抜粋して紹介します。

・かなりきれいな校舎で、生活しやすい環境だったので、気に入りました。野球やサッカーなどのスポーツ強豪校のイメージがありますが、最近は進学校としても成長しており、学力も十分身につけられるので、私立を選ぶ際は、東邦も頭に入れておきたいです。(東邦：Hさん)

・一番印象に残ったことはグラウンドがとても広かった所です。エアコンが各部屋についており、すずしかったです。中学の部活動では無かった演劇部などがありました。近くて、歩きで20分ぐらいでした。(瀬戸：Kさん)

・前から勉強に強いという話を聞いていたが、勉強のための合宿や廊下の勉強スペース、質問室、朝の学習タイムなど、とても充実した勉強が出来る施設が多かった。そのため、塾に通う人もとても少ないようだ。何度か電車を乗り換えなくてはならないので登校は大変だが、それを含めてもそれ以上の得が返ってくるような良い高校だった。(高蔵寺：Iさん)

・都市システム科を体験しました。測量などの事はよく分からなかったのですが、先生が優しく教えてくれたので分かりやすかったです。災害の事を考えた街づくりなどを教えていただいて、自分も人の役に立てるような仕事につきたいと思いました。ブロックを使った体験がすごく楽しかったです。土木関係の仕事にも興味をわきました。(市工芸：Nさん)

・自宅から近いので、通いやすかった。学校の周りには自然が多くて、グラウンドや体育館も広く、教室にエアコンが設置されていたので、とても良いなと思った。朝の読書の時間や、文系の進路に色々な選択ができる所が魅力だった。

(瀬戸：Oさん)

・自宅から学校へ行くのに1時間以上もかかった。交通の面では少し考えなければならぬと思った。先生が丁寧に指導して下さり、体験がとても楽しかった。説明会では、学校の特色や良いところなどを知ることができた。公立高校と比較して進路を考えていきたい。(名古屋工業：Tさん)

・電車で1時間かからずに行けて思っていたよりは遠くなかったです。話を聞いて勉強のサポートがしっかりしているし、朝の勉強時間もあると言っていたので、すごく良いと思いました。職員室の前で先生に質問ができるスペースがあることにビックリしました。(高蔵寺：Mさん)